



RICARDO ARAVENA ES EL DIRECTOR EJECUTIVO DE SLEP MARGA MARGA.

Boric nombra a directores de dos SLEP en la región

EDUCACIÓN. Ricardo Aravena, en Marga Marga, y Nelson Zárate en Costa Central.

El Presidente de la República Gabriel Boric nombró recientemente a los directores ejecutivos de dos futuros Servicios Locales de Educación Pública de la Región de Valparaíso. Se trata de Nelson Zárate, en SLEP Costa Central, y Ricardo Aravena, en SLEP Marga Marga, quienes llegaron mediante el sistema de Alta Dirección Pública.

Nelson Zárate es administrador público de la Universidad de Chile y magíster en Gestión y Políticas Públicas de la Universidad Adolfo Ibáñez. Formó parte en 2006 del Consejo Asesor Presidencial para la Reforma de la Educación y en 2021 publicó el Manual de Traspaso de la Gestión Educacional de las Municipalidades a los Nuevos Servicios Locales, para las Asociación Chilena de Municipalidades.

Ricardo Aravena es profesor de Historia, Geografía y Ciencias Sociales de la Universidad Católica de Valparaíso, y psicólogo de la Universidad de Santiago de Chile. Cuenta además con un doctorado en Educación de la Universidad Católica de Chile.

YA ESTÁN AL MANDO

Al respecto, el director nacional de Educación Pública, Rodrigo Egaña, destacó que ambos "ya se encuentran al mando de estos SLEP (que entrarán en régimen en 2025). Como Dirección de Educación Pública, estamos trabajando en procurar un correcto proceso de implementación con el propósito de asegurar una transición que garantice que cada SLEP esté operativo. A la vez, trabajamos arduamente por apoyar a los Servicios Locales ya en régimen".

Por su parte, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, resaltó que "durante la etapa de Instalación de los SLEP Costa Central y Marga Marga, hemos trabajado junto a los municipios en torno a informar sobre el proceso de traspaso del servicio educativo, resolver consultas y demandas y, principalmente, acompañar de manera articulada el proceso de instalación".

En esa línea, remarcó que "asegurar un correcto traspaso del servicio educativo a los SLEP busca no sólo apoyar el desarrollo de capacidades administrativas, financieras y de apoyo técnico pedagógico, sino también fomentar la vinculación de los futuros Servicios Locales con las comunidades para potenciar un liderazgo estratégico que permita responder de manera más efectiva a las distintas necesidades y realidades locales".

Sobre los próximos SLEP, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, dijo que "mis expectativas son que hagan la pega; que pongan la centralidad en las niñas, en los niños; que pongan la centralidad en la reparación de la infraestructura de las escuelas públicas. Nosotros como Gobierno Regional nos estamos haciendo cargo de la conservación también de varios establecimientos educacionales que hoy día están en pésimas condiciones. Estoy pensando en el Eduardo de la Barra, por ejemplo, un establecimiento emblemático, que se llueve, que está lleno de hongos, que falta inversión; y donde hemos tenido que asumir responsabilidades que quisiéramos que fueran compartidas por parte del Gobierno central también".